

Bei dem Rudel der Wölfe

Ninja und Zauberer

Von Lawkid

Kapitel 9: die Aufklärung

Kapitel 9: die Aufklärung

Sie gingen langsam hinter dem Prüfer her und schauten sich alles an. Der Prüfer führte sie zu einem Platz von dem sie sehen konnten, dass mehrere Schüler in einer Reihe stehen und sie seltsam musterten. Naruto und Harry konnten sich darauf keinen Reim machen, auch wenn sie von ihren Freunden erfahren haben, dass ihre Lehrer sich gerne einen Spaß mit ihnen machen. Sie haben ihnen auch erzählt, dass sie alle etwas streng sind und nicht wirklich auf Streiche achten. Auch waren sie schon gespannt wie dieser Teil ihrer Prüfung verläuft.

Der Prüfer hat sich in der Mitte des Raumes hin gestellt und schaute auf sie herab. Auch hatte dieser Prüfer ein etwas gruseliges Lachen aufgesetzt. Dieser Prüfer hatte im Lehrerzimmer erfahren, dass auch die zwei Schützlinge von Sian und Rio heute eingeschult werden, deswegen hatte er sich etwas Fieses ausgedacht. Denn er war nicht wirklich ein Fan von Sian und Rio, um genau zu sein hasste er die Zwei. Dass wussten wirklich alle Schüler, die hier anwesend sind. Auch ihre Freunde wussten das, weswegen sie sich riesige Sorgen um Naruto und Harry machten, denn um sonst hatte er nicht sie hier her geholt. Die Frage ist aber eher, was er vor hat.

Der Prüfer fing dann plötzlich an zu sprechen und sprach "Ihr werdet hier in diesen Raum auf drei verschiedene Arten geprüft. Die Arten der Prüfung sind folgende: Ausdauer, Kampffähigkeiten und Strategie. Alle drei müsst ihr bestehen um in eine Klasse der beiden Zweige¹ zu kommen. Auch müsst ihr einen Hindernislauf machen, wo wir sehen wie gut ihr auf unvorbereitete Sachen reagiert. Dabei gibt es eine zeitliche Beschränkung, also passt auf das ihr es ja in dieser Zeit schafft.", weder Naruto noch Harry hatten viel für diesen Lehrer übrig. Denn sie spürten instinktiv das dieser ihnen nicht wohl gesonnen ist.

Sie wurden von dem Lehrer gebeten sich in eine Reihe aufzustellen und das nach dem Alphabet. So standen Harry und Naruto ziemlich neben einander, da es keinen gibt der im Nachname zwischen P und U ist. Neben dem Prüfer sind auch noch andere Lehrer hier. Diese schauten sich die Prüflinge genau an, da sie wussten das diese Prüfung um einiges schwerer werden wird, als sie sonst ist. Zwar wundern sie sich nicht, aber fair finden sie das nicht gerade. Die Kinder widerum wussten nicht, was auf sie zu kommt

und benahmen sich auch dementsprechend. Alle waren ausnahmslos Nervös, andauernd treten sie von einem Fuß auf dem Anderen.

Zuerst hatten sie die Prüfung in Kämpfen, dort wurden sie nach der Reihe nach aufgerufen und mussten dann gegen einen der hier anwesenden Schüler kämpfen. Naruto und Harry waren sich ziemlich sicher, dass es die meisten nicht schaffen ihre Gegner zu besiegen. Zwar wussten sie genau dass sie es wahrscheinlich auch nicht schaffen, aber immer hin haben sie eine geringe Schanze sich zu verteidigen. Denn sie kämpfen bereits seit sie am Leben sind. Harry und Naruto konnten sich nie wirklich wehren und als sie damals ihren Freunden von ihrer Vergangenheit erzählt hatten, hatten diese es überprüfen wollen und sie immer wieder angegriffen. Überrascht mussten sie dann fest stellen, dass die Jungs ziemlich flink sind und selbst mit dem Schatten verschmelzen können. So konnten sie sie nicht sehen und die Jungs schalteten sie einfach aus. Es war so als ob nichts wär und die Anderen hatten keine Ahnung wie diese es gemacht hatten. Auch hatten sie beobachtet, dass so wohl Harry als auch Naruto immer mal wider sehr mächtige Magie Stöße abstoßen.

Wie die Zwei bereits befürchtet haben verloren die meisten Kinder bei dieser Aufgabe und das schon nach kürzester Zeit. Denn diese hatten einfach keine Ausdauer und wurden einfach viel zu schnell müde. Auch kannten sie bis jetzt noch keine Kampftechniken und konnten sich so auch nicht verteidigen. Da Naruto und Harry ziemlich am Schluss dran sind, konnten sie die möglichen Gegner beim Kämpfen beobachten. Auch entwickelten sie bereits eine möglich Strategie, wie sie eben diese besiegen können. Sie haben auch dabei bemerkt, dass diese möglicher weiße noch etwas in der Hinterhand haben wie z.B. eine Kekei Genkei, versteckte Waffen oder Jutsus oder Zauber. Da sie nicht wissen gegen wen sie aus welchen Zweig sie kämpfen müssen.

Schließlich wurden sie aufgerufen. Es verwirrte sie, dass sie zur gleichen Zeit aufgerufen wurden. Sie gingen zusammen auf die Kampffläche. Dort schauten sie verwirrt den Prüfer zu und dieser erklärte ihnen dann "Ihr werde gemeinsam gegen diese Zwei da kämpfen", besagte zwei waren wie es scheint Zwillinge und schauten sie herausfordernd an. Das machte Naruto und Harry allerdings nichts aus und sie stellten sich in Position und schauten sie an. Bei den Schülern der gemischten Klasse stöhnte plötzlich vier Jungs auf. Verwirrt und fragend wurden diese angeschaut und einer der vier flüstert zu seinen Freunden "Das kann ja was werden. Ich an der Stelle der Chaoten währe verdammt vorsichtig.", ein anderer der vier sagte "Du weißt doch, dass die Chaoten ziemlich stark sind. Immerhin konnten sie die stärksten unter uns besiegen".

Der gleiche Junge antwortet "Ja ich weiß, aber ich mache mir Sorgen. Immerhin kämpfen sie hier gegen die Dämonen und bei denen kann man bekanntlich weiße keine Gnade erwarten.", der andere Junge sagte darauf "Das ist egal. Sie können sich besser wehren als so manch einer glaubt. Erinnerst du dich noch daran, wie die jüngeren Erwachsenen die noch nicht gebunden sind, ihr erstes Feuer gehabt hatten?", wider antwortet der gleich "Ja, aber was hat das mit den Chaoten zu tun?", seine Gesprächspartner antwortet "Sie waren dabei", "Oh", war das einzige was man noch von ihm hörte. Die Schüler die rund um ihnen herum standen, schauten diese verwirrt an und besprachen auf geregt das mit ihren Freunden. Denn das was sie da

gerade gehört hatten, heißt so viel wie, dass die Teufel gewaltsamen Respekt vor diesen Chaoten haben. Und wie es scheint sind diese auch noch sehr stark oder zu mindestens auch sehr mutig.

+++++

Hy.

Ich hoffe das Kapitel hat euch gefallen.

Auch bedanke ich mich Herzlich bei allen Komi Schreibern und die die meine Geschichte Favoritiesiert haben.

LG eure Lawkid